



Séjour ski 2012

publié le 19/01/2012

Jour 4

Troisième jour de ski pour les élèves. Tout le groupe s'est rendu à Puy Saint Vincent afin de goûter à de nouvelles descentes. Pour certains, la première montée en télésiège a été mémorable avec un arrêt au-dessus des pistes. Ils ont ainsi pu profiter des paysages. Après des pistes bleues, rouges, de la poudreuse et le boarder cross, les élèves avaient hâte de rentrer à l'hôtel afin de se préparer, de se maquiller pour la boum. D'ailleurs tout le monde s'en est donné à cœur joie....le réveil risque que d'être compliqué...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.